

## Gebiet Reichenhall: Treffen der Trachtenpfleger geht in die nächste Runde

**Reichenhall.** Es gab allerhand zu besprechen beim Treffen der Trachtenpfleger im Gebiet Reichenhall. Sachgebietsleiterin, Irmli Impler berichtet erfreut von reger Teilnahme und großem Interesse von Seiten der Vereine im Gebiet Reichenhall. Gwandwarte, Trachtenpfleger und Schneiderinnen berichteten schon bei der Vorstellungsrunde über ihre Erfahrungen zur Vergabe der Trachten, deren Reinigung und Pflege. Schnell kam man gut ins Gespräch und so konnten weitere Themen und Lösungsansätze zu Frisuren, Strickkursen und Beschaffungslisten angesprochen werden. Gesammelte Werke an Kleiderordnungen verschiedener Vereine waren Grundlage zur Anregung, den Vereinsmitgliedern ein Sammelwerk von „was ziaig i wann o“-Auflistungen anzubieten. Dass „beim ren d’Leid zammkemman“ erwies sich erneut. In gemütlicher Runde fand ein lehrreicher und interessanter Abend seinen gebührenden Abschluss. Ein abschließender Dank ergeht an Gebietsvertreter Max Danzl und an Willy Weber vom Trachtenverein Saalachthaler Bad Reichenhall für die Organisation und Bereitstellung der Vereinsräume.



© Irmli Impler und Inge Erb

